

MAIN-POST

WÜRZBURGER NEUESTE NACHRICHTEN

Mittwoch, 6. Mai 2015

Rudi May bleibt Präsident im Golf-Club Würzburg

HEIDINGSFELD (bert) Bei den Vorstandswahlen im Golf Club Würzburg erzielte Rudi May als dessen Gründer und nach 31 Jahren Tätigkeit als Präsident in geheimer Wahl 90 Prozent der Stimmen und steht damit für weitere zwei Jahre an der Spitze des Clubs.

Die Vize-Präsidenten des Golf-Clubs sind jeweils einstimmig in ihren Ämtern bestätigt worden: Erwin Rödle (Finanzen), Bianca May (Sport) und Helmut Auer (Clubanlagen).

Von großer Bedeutung für den Club sind, so Rudi May bei der Mitgliederversammlung, die weitere Stärkung der Jugendarbeit, die getätigten Investitionen von rund 400 000 Euro im Jahre 2014 und die Steigerung der Qualität der Leading-Golfanlage mit gehobener Gastronomie.

Zum Jahresende 2014 betrug die Mitgliederzahl 811, davon 438 Männer (54 Prozent), 290 Frauen (36 Prozent) und 83 Jugendliche (10 Prozent).